En Cardedeu

CARDEDEU 4 LLINAS 0

Campeón, batió rotundamente al Llinas ante un choque que si bien en lo que afectaba a la clasificación a nuestro equipo se presentaba como simple partido de trámite ya que fué en Llissá donde se adjudicó definitivamente el título, la rivalidad existente entre ambos clubs había, pero, despertado gran interés. Y bien lo patentizó el entradón que se registró en nuestro Campo Municipal, cosa, la cual muy digna de admirar por la deportividad demostrada de cuantos aficionados por ambos clubs sin descuidar a los numerosos "observadores" al asistir a un encuentro falto de trascendencia a lo que se refiere a la tabla clasificatoria.

El Cardedeu haciendo gala de su gran momento se mostró francamente superior en todos sus aspectos a su antagonista, este Llinás que aspiraba seriamente el codo a codo por el preciado galardón que de nuevo ostentamos, y bien lo demuestra la significativa derrota que tuvo que encajar pese al empeño que pusieron en la lucha, poco más que esto, ya que como equipo que suspiraba por el título, causó no muy buena impresión por su poca efectividad, en especial su delantera, línea en la que abunda la indecisión, siendo quizá su mejor figura el interior izquierda, aunque abuso con demasía del juego duro y poco correcto, de los volantes sobresalió Cullell ya que siguió en méritos a Font, pero si bien batalló mucho demostró ser poco efectivo en la entrega, y en cuanto a la línea defensiva todo y su batallar y excesiva dureza fué desbordada con bastante facilidad, Falcón bien en la puerta ya que nada pudo con los goles encajados.

El equipo local realizó un excelente partido, consigniendo un neto resultado sobre su más directo rival del Grupo, siendo la línea delantera la que por su precisión en el pase y la efectividad en el tiro a puerta, mejor sensación causó y si Vilá nos hizo añorar algo a Vera, sus matemáticos servicios causó más de un disgusto a los visitantes, por lo cual quedó justificado, Climent y Cot I de volantes sujetaron muy bien a la vanguardia forastera, sirviendo cuero a placer a la nuestra, la defensiva fué eficaz pues contra ella se estrellaron cuantos avances realizó el Llinás. Fatjó muy seguro bajo los postes a pesar que poco tuvo que hacer.

Bien por los Campeones.

Empezó el partido con bastante nerviosismo y con dominio alterno, no tarda, pero, a significarse la supremacía de los locales, realizando peligrosísimas jugadas, sobreviene

el primer gol a los 37 minutos, obra de Casadevall, había centrado Martínez, a los 40 éste último acaba de introducir a la red un balón El equipo del Cardedeu flamante-bombeado por Grabalós, a los pocos minutos se anula un gol a los locales, el árbitro (?) alega un fuera de juego (técnicamente). Reanudado el juego Grabalós en magnífica jugada personal logra el tercero y poco antes de finalizar el partido Casadevall muy oportuno y de contra consigue el cuarto y último de la tarde.

El arbitraje del señor Mayol ha sido de lo más catastrófico que hemos presenciado, todo y a pesar de las referencias del La Salle-Cardedeu, perjudicó a ambos equipos, siendo los locales los que llevaron la peor parte, invirtió incontables faltas, la energía brilló por su ausencia, ya que al producirse el último gol, un jugador forastero le hizo la "bicicleta" desde la mitad del campo hasta la línea de puerta. sin que luego al final del "trayecamonestara, tan sólo, al "conductor", todo lo cual motivó la gran risotada general, en fin, la nulidad más portentosa que hemos visto hasta nuestros días. A sus órdenes (?), los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Cardedeu. - Fatió, Mora, Terrades, Vilanova, Climent, Cot I, Vilá, Casadevall, Grabalós, Cot II y Mar-

Llinás. - Falcón, Truest, Cebrián, Torrents, Vallejo, Cullell, Mani, Ferrer, Calza, Font y Mont-

C. J.

Grupo III En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 3 LA ROCA 5

Cinco a tres fué el resultado que marcó el marcador al final del esperado partido de San Feliu-La Roca que se preveía emocionante y que fué de buena parte de dominio y superioridad del equipo de La Roca, reforzado con buenos elementos para en vistas a la Fase Final, próxima a empezar.

Pero el equipo local durante la primera parte dominó más por suerte o por el buen interés de todos nuestros elementos. Claro que hay reflexionar y poner las cosas en claro; Izquierdo una tarde muy desafortunada a pesar de su gran entusiasmo como siempre, y Soler no cuajó un buen partido, dos de los tantos se le pueden culpar, pero no hubo más remedio que sucum-

De los mejores en nuestro bando, nuestro defensa central, interior izquierda y la gran clase de Serrats, que brilló y entregó como él quiere y sabe hacerlo, los demás, actuaron por igual.

El équipo de La Roca buen conjunto, jugando con rapidez, serenidad y grandes chutadores cuando es la hora de la verdad.

De lo que nos gustó más fué el extremo derecha, defensa central, los demás muy bien; en una palabra, si mantienen este equipo será un difícil contrincante.

Terminado el encuentro entrevistamos a personas de calidad en el mundo futbolístico amateur y local.

-: Qué repercusiones cree que vaa tener este partido en el ánimo de la Junta local en vísperas de la Fase Final?

-Con casi absoluta seguridad el descarte de tres de los elementos de nnestros seleccionados.

Lástima que nuestro equipo no lograra a tiempo "completar" su equipo! Ahora no tenemos casi delantera y una defensa con un va-cío, quizá por contagio de mal con

-¿Quizá no se salva ningún jugador local?

-Apunte, amigo, el nombre de Soler, Vernet, Serrats, Fabregat, Izquierdo, Cassart .

-¿No cree una brillante reaparición de algunos otros elementos?

-Todo podría ocurrir en el futbol: pero tendrían que convertirse en más jóvenes, menos peso y cuando no hay clase ya ...

Le faltan figuras de empuje; ese Fabregat bueno, con clase, pero siempre retrasado, que quita profundidad a la delantera.

-Por último, ¿encuentran difícil esa selección en los momentos ac-

—Siempre es difícil seleccionar el equipo de la Fase Final y a más en las circunstancias actuales, nada de improvisación o rombres que no

conocemos, hay que probarlos.

—; Creen que tenemos que ir a la Fase Final?

-Ni dudarlo, veremos buenos equipos, futbol que es lo que deseamos. Pero en tocante a la palabra dinero, todos se deslizan, y aquel entusiasmo de unos momentos antes, todos hacen el vacío.

-¿Es que con una buena voluntad de todos no podríamos continuar y gozar de las buenas tardes de futbol?

-La Junta quiere; pero en los pueblos, la Junta tiene que ser todos los aficionados, contribuir todos, cada uno por sus posibilidades. Un ruego a toda la afición y que así como discuten las grandes jugadas realizadas, hay que discutir el modo de ir adelante y que todos asistan a los encuentros y sean socios para proteger nuestro futbol local.

Y con esto terminamos la entrevista y en el Círculo de la Paz se respiraba el domingo pasado esa intranquilidad que proporciona un 5 a 3 favorable a los roquenses en visperas a la Fase Final.

J. Paracolls.